

Ribuan Warga Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar Padati Lokasi Shalat Idul Fitri 1438 H

Minggu, 25-06-2017



KARANGANYAR – Sebagaimana maklumat Pimpinan Pusat Muhammadiyah nomor : 01/MLM/I.O/E/2017 tanggal 01 Maret 2017 telah menetapkan tanggal 1 Syawal 1438 H bertepatan tanggal 25 Juni 2017. Mengamankan maklumat tersebut ribuan warga Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar melaksanakan shalat Idul Fitri 1438 H, sebagaimana pantauan mulai pukul 06.00 WIB warga mulai berbondong-bodong menuju lokasi shalat id termasuk titik halaman DPRD Karanganyar.

Menurut data yang diperoleh dari Muhammadiyah Karanganyar, ketua PDM melaksanakan shalat Idul Fitri sekaligus menjadi Imam dan Khatib di masjid Al Mukarramah kota Karangnyar. Mulai hari jum'at (23/06) beberapa pimpinan cabang Muhammadiyah se-Karanganyar telah melaporkan lokasi-lokasi yang menjadi tempat pelaksanaan shalat id bagi warga Muhammadiyah. Sebagimana dilaporkan Mahmudi ketua PCM Tasimadu "pada shalat id tahun ini PCM Tasikmadu menggelar shalat di 43 lokasi" kata Mahmudi. Sebagimana data yang dishare melalui group WA PDM Karanganyar ada ratusan lokasi shalat id yang digelar PRM dan PCM se-Kabupaten Karanganyar.

Sementara itu shalat idul fitri 1438 H di halaman kantor DPRD Karanganyar yang diikuti oleh ribuan umat islam disekitarnya dipimpin oleh imam Rahmat Agung Hidayatullah, ST., dai muda Muhammadiyah asli Bojonegoro Jawa Timur dan khatib Drs. H. Abdul Mu'id, MM., Ketua DMI Kabupaten Karanganyar dan mantan Sekretaris PDM Kabupaten Karanganyar.

Dalam khutbahnya Abdul Mu'id mengambil judul "Dengan Kondisi Fitri Kita Wujudkan Kabupaten Karanganyar Maju dan Sejahtera" sebuah tema sentral yang menjadi program Pemerintah Kabupaten Karanganyar periode tahun ke-5 pasangan Bupati Juliyatmono dan Wakil Bupati Rohadi Widodo dalam mewujudkan tatanan masyarakat Karanganyar yang maju dan sejahtera.

Menurut Abdul Mu'id ada beberapa hal yang perlu dilaksanakan untuk mewujudkan impian kemakmuran dan sejahtera. "untuk menuju masyarakat yang makmur dan sejahtera diataranya yang harus kita lakukan adalah taqwa, kejujuran, kecerdasan (intelektual, spiritual, emosional dan social), etos kerja yang tinggi, etika berusaha dan bekerja berdasarkan pada nilai-nilai tauhid dan kepekaan social". Dengan menyitir ayat-ayar pada Al Qur'an dan Hadist Abdul Mu'id menjabarkan materi khutbah dengan lugas dan mudah dimengerti oleh jama'ah yang hadir.

Mengakhiri khutbah idul fitrinya Abdul Mu'id yang juga merupakan ketua takmir masjid Agung Kabupaten Karanganyar ini mengharap kepada seluruh jama'ah dengan berbekal hikmah ajaran-ajaran agama untuk meningkatkan dengan semangat membulatkan tekad untuk mampu bekerja keras dengan semangat kegotong-royongan serta semangat ukhuwah Islamiah menyelesaikan tugas-tugas pembangunan bangsa. "Mari kita tingkatkan produktivitas kerja, kita wujudkan persatuan dan kesatuan bangsa untuk mewujudkan cita-cita luhur emncapai masyarakat Indonesia yang adil dan makmur berdasarkan Pancasila dan UUD 45". Hingga berakhirnya doa yang dipimpin oleh khatib jama'ah membubarkan diri denganertib dan saling bersalam-salaman mengucapkan selamat hari raya idul fitri 1438 H sekaligus bermaaf-maafkan yang sudah menjadi tradisi luhur umat islam.(MPI PDM Kra-JOe).